

206505

LA SEGUNDA
Martes 9 de Octubre de 1984

P.7.

Cartas



Recuerdo del profesor Banderas

Señor Director:

A través de "La Segunda" me he impuesto de la feliz e importante noticia que el profesor Mario Banderas había sido premiado con la "Orden al Mérito del Consejo Mundial de Educación".

Al respecto, junto con expresarle por su intermedio mis más calurosas felicitaciones, quiero relatarle algunos "recuerdos" que hablan de la siempre y efectiva entrega del profesor Banderas hacia los demás y del espíritu creativo que él tiene.

Corría el año 1962, y nuestro país se preparaba para la realización del Campeonato Mundial de Fútbol; un rubio muchacho, peinado a la gomina, alumno del 4º año de humanidades, ideaba un programa radial relacionado con este magno evento deportivo que se transmitiría por la radio del Colegio (R.I.Z.). El programa se efectuó con total éxito, para la felicidad de todos los que en él participamos activamente dirigidos por ese "creativo" rubio peinado a la gomina, hijo del famoso y recordado "Abuelito Carlos".

En efecto, señor Director, ese muchacho no era otro que el actual profesor Banderas.

Creo sinceramente que la distinción otorgada llena de orgullo a todos los chilenos, pero en forma muy especial a los alumnos, ex alumnos del Instituto Zambrano, a sus profesores y a los religiosos de La Salle, que fueron gravitantes en su formación espiritual y académica (como por ejemplo, los hermanos Ladislado, Ruperto, Efrén, Gabriel, Vicente y muchos otros que mi frágil memoria no me permite hoy recordar sus nombres).

Señor Director, soy solamente un ex-compañero

Recuerdo del profesor Banderas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdo del profesor Banderas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile